

前を向いて

9月はじめ

本日より9月です。本来なら体育祭に向けての活動を行う予定でしたが、オンラインによる学習やプリント学習になります。予定や学習のしおりを確認して、計画的に過ごしましょう。

9月1日 タブレット持ち帰り用申請書・学年通信を配付します。夏休みの宿題を提出します。

課題やオンラインのやり方を説明します。

完全下校 11:45

2日 タブレット持ち帰り申請書の提出です。持ち帰りを希望する場合には申請書を提出して下さい。

自宅学習のしおりの課題を配付します。タブレット持ち帰り後に、自宅で接続テストを行って下さい。

完全下校 10:45

7日(火)と10日(金) 8:20からMeetで朝の会を行います。

急な変更になりましたが、感染対策を充分に行って、自宅学習を進めて下さい。何かありましたら学校までご連絡をお願いいたします。よろしくお願いいたします。

二者面談ありがとうございました。

夏休みに入ってすぐの二者面談にご協力いただきましてありがとうございました。保護者のみなさまからは家庭での様子などをお聞きすることができました。全体的には落ち着いて中学校生活を楽しんでいるというお話が多くありました。学校生活についてきちんと家庭で話合いができていた様子を感じました。普段から保護者の方々の協力があるからだと思えます。悩みとして多く出たのは学習についてです。個別に対応できるように学年としても対応を考えております。今後も何かありましたら面談に限らず、いつでもご連絡いただければと思います。

次回の二者面談は11月中旬を予定しています。

県大会

総合体育大会が終了しました。併せて吹奏楽部のコンクールも行われました。たくさんの部活動が県大会に進みました。柔道部は女子個人で8強。バスケットボール部、弓道部も県大会に出場しました。また、個人で出場している水泳や新体操なども県大会に進みました。吹奏楽部では県南コンクールで9位に入賞し、県大会に進みました。多くの部活動が活躍した大会になりました。



うしく現代美術展

前号でお知らせしました「うしく現代美術展」の作品が焼きあがりました。テラコッタというレンガのように仕上がりました。すべてきれいに焼成できました。美術の時間にお見せする予定です。作品は組み合わせで、作品名「ありがとうをつなごう」を完成予定です。11月のうしく現代美術展に出品予定です。また追ってご報告いたします。



体育祭まで

今週末9月4日は中学校で初めての体育祭の予定でした。しかし茨城県の非常事態宣言と緊急事態宣言を受けて、愛宕中の体育祭についても延期となりました。せっかくの初めての体育祭が延期になることは大変残念でなりません。それでも愛宕中学校最後の体育祭は実施予定です。伝統を残しながら、感染予防対策をしっかりと行います。詳細が分かり次第ご連絡させていただきます。是非みなさまの応援をよろしくお願いいたします。



夏休みの1年生☆☆☆

9月になりました。初めての中学校の夏休みはどのように過ごしたでしょうか。夏休みに入り、暑い日が続きました。そんな中1年生は元気に部活動に励んでいました。夏の長い時間の練習にもついていけるようになりました。そして県南総合体育大会や県の総合体育大会に出場する部活動も。1年生は先輩のサポートを汗を流しながら頑張っていました。また、部活動の後にプールに入ったり、夏休みの宿題をしたりする部活動もありました。久しぶりに会う生徒は日焼けしてたくましく成長していました。声を掛けると「元気です!」「まだ全然宿題終わりません!」「後は美術と理科の自由研究です。」など元気に答えてくれました。グリーンカーテンのゴーヤもすくすく育ち、2階まで伸びました。ゴーヤの実もいくつか収穫できました。

そして8月。無事に二者面談も終了し、先生たちも出張や研修をしながら授業の準備をしたり、統合に向けて教室の片付けをしたりしました。7日には広島派遣大使の さんも無事に帰校しました。実のある学習ができたそうです。学校閉庁日は部活動もなく、家でゆっくりできたでしょうか。お盆休みも明けてこれからまた部活動や残りの宿題を考えたいた矢先の緊急事態宣言でした。部活動が禁止になり、生徒たちの登校もできなくなりました。先生たちは9月からの予定変更のために、対応について会議が何回も行われました。とにかく感染対策をしっかりと行って9月を迎えるしかありません。

そして1年生はというと、特別な連絡や事故や怪我の報告もなく、落ち着いて休みが過ごせた様子でいることに安心しました。急速部活動が無くなったので、8月後半はじっくりと宿題に向

かえたかと思います。初めての夏休みの42日間を充実して過ごすことができましたでしょうか。また9月からも前を向いて、充実した生活が送れるようにしていきます。よろしくお願いいたします。



9月の日程

※日程は変更になるかもしれません。

- 9月 1日 (水) 全校集会 ・学活
- 7日 (火) Meet朝の会
- 10日 (木) Meet朝の会
- 16日 (木) 前期期末テスト
- 17日 (金) 避難訓練
- 20日 (月) 敬老の日
- 23日 (木) 秋分の日
- 27日 (月) 生徒会専門委員会



夏休みは、お弁当持参で仕事してました!

今月のささやき： 夏休みの宿題の報告

始まりましたね9月! 先生も夏休みの宿題やりました! ご報告いたします!

- ①円を焼く→ぱっちりです!
 - ②統合に向けて美術室の片付け→まあまあです・・
 - ③自分の家片付け→微妙です。
 - ④息子と夏休みの宿題をやる→絵もドリルもやりました!
 - ⑤のんびりする→家でお祭りごっこしました。
- 緊急事態宣言でなかなか出かけられずにいました。お家時間がたくさん。なんとそこで息子とアニメにはまりました。いまさらながら〇〇〇—ス! です。先が長いので、秋になっても続きそうです (^ ^ ;)